
Herr Lienesch bemerkte, dass die vorgelegten Vorschläge sehr weitsichtig seien und
daher u. a. im Hinblick auf die Erfüllung der Rechtsansprüche ein guter Beschluss
gefasst würde. Herr Doğan sei zu entsprechenden Erläuterungen in der Fraktion der
CDU gewesen.


